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Le projet Erasmus+ du lycée général s’intitule « Ethical Aspects of Digital Learning at Schools » et porte donc 
sur les nouvelles technologies et leur éthique. C’est un projet qui dure trois ans, jusqu’en 2023, avec 5 lycées 
partenaires venant de différents pays : Pologne, Grèce, Islande, Espagne et Allemagne.   
Les 21 élèves sélectionnés pour participer à ce projet se réunissent une fois par mois environ pour travailler 
sur cette thématique. Ainsi, ils ont réalisé cette année, en coopération avec les lycéens étrangers, une 
enquête sur l’utilisation d’internet, les concepts de plagia ou encore de cyberharcèlement. Enquête qui a 
ensuite été diffusée dans les écoles des cinq pays et a été l’objet de comparaisons des pratiques de chacun. 
Ces rencontres sont aussi l’occasion de préparer les mobilités ; les élèves partant une fois dans un des pays 
partenaires pendant une semaine. La motivation, la curiosité, l’envie de s’ouvrir et parler anglais sont donc 
au cœur de ce projet.  
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New Erasmus+ Project : « Ethical Aspects of Digital Learning at Schools » 
Erasmus was created in the 1980’s. The name was inspired by Erasme who was a humanist born in the 
15th century whose projects were to create relationships between European countries and communicate 
more easily by the way. Erasmus consists in sending people in other countries for cultural or professional 
reasons, so it’s kind of the “legacy” of this man’s project. 
The project’s topic here in Saint-Martin is the digital aspect of ethics. There are five different countries open 
to our high-school : Poland, Greece, Iceland, Germany and Spain. There are 21 students selected in this 3-
year project. 


